

ESCB Tahiti

Ecole Supérieure Cours Bufflier

www.coursbufflier.pf



L'ESCB (Ecole Supérieure Cours Bufflier), école basée au cœur de Papeete (Polynésie Française) propose des **formations dans la filière tertiaire avec des diplômes d'Etats (BTS), des diplômes européens de la FEDE et des formations continues** dans les domaines de la comptabilité, de la gestion et du management.

Le projet pédagogique de l'école repose sur la **professionnalisation de ses étudiants**. Une large place est réservée à l'immersion en entreprise dans le cursus de formation : en effet, la moitié de l'année (20 semaines) est consacrée au stage en entreprise.

L'ESCB s'appuie sur des liens solides avec les entreprises polynésiennes (publiques comme privées) afin de faciliter l'insertion professionnelle de ses étudiants.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

1. Management, Gestion et Stratégie des Organisations

■ Bachelor Européen – Qualité, Sécurité, Environnement

2. Commerce, Marketing, Communication, Médias

■ Bachelor Européen – Marketing

Autres formations et certificats proposés par l'école

■ BTS – Gestion des Petites et Moyennes Entreprises

■ BTS – Support à l'Action Managériale

■ BTS – Comptabilité et Gestion

■ Diplôme de Comptabilité et de Gestion



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



INFOS PRATIQUES

Rue du 22 Septembre 1914
BP 21 143

98713 Papeete - FRANCE

+689 40 42 77 24

contact@coursbufflier.pf



INFOS RÉGION

Tourisme

tahititourisme.fr

Collectivités

www.ville-papeete.pf/rubriques.php?listing=actualites

Patrimoines Remarquables

<https://bit.ly/3LRDKEL>

Sport dans la région

www.sportenfrance.fr/dom/polynesie-francaise/papeete

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par **des intervenants qualifiés et professionnels**
- **Cursus combiné entre théorique et pratique** (stages de longue durée, 20 semaines)
- **Classes à effectifs réduits** qui permettent un enseignement personnalisé
- **Des formations adaptées aux rythme des apprenants** : cursus initial, formation continue en alternance
- **Possibilité de suivre des cours du soir** pour les professionnels



CHIFFRES CLÉS

50 étudiants

Date de création : 1971



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

ESCB Tahiti

Ecole Supérieure Cours Bufflier

www.coursbufflier.pf



The ESCB (Ecole Supérieure Cours Bufflier) is an educational institution located in the heart of Papeete (French Polynesia). It offers programmes in the tertiary sector, including state-awarded qualifications (BTS), FEDE European degrees and continuing-education programmes in accounting, administration and management.

The institution places a central emphasis on job-market preparation: its programmes include a long period of workplace immersion in the form of a half-year (20-week) internship.

The ESCB nurtures close ties with businesses (both public and private) in Polynesia so as to boost its students' job prospects.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

1. Management and Organisational Strategy

■ European Bachelor's - Quality, Security and Environment

2. Trade, Marketing, Communications and Media

■ European Bachelor's - Marketing

Other programmes and certificates proposed by the institution

■ BTS - SME Management

■ BTS - Managerial Support

■ BTS - Accounting and Administration

■ Diploma in Accounting and Administration



TEACHING LANGUAGES
French



PRACTICAL INFOS

Rue du 22 Septembre 1914
BP 21 143
98713 Papeete - FRANCE

+689 40 42 77 24
contact@coursbufflier.pf



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
tahititourisme.fr
Local government
www.ville-papeete.pf/rubriques.php?listing=actualites
Famous heritage
<https://bit.ly/3LRDKEL>
Local sports teams
www.sportenfrance.fr/dom/polynesie-francaise/papeete

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Lessons taught by qualified instructors and working professionals
- Teaching combines theory and practice (long internships of 20 weeks)
- Small class sizes enable personalised teaching
- Programmes adapted to each student's preferred learning format: full-time, continuing education and sandwich training
- Evening classes available for working professionals



KEY FIGURES

50 students
Year founded : 1971